

## Radiohead - 1/1

Considérés par certains comme le meillleur groupe rock (en activité) du monde, les Anglais de Radiohead se préparent à sortir leur 6ème album studio...

Dès leur premier album en 1993 (Pablo Honey), Radiohead annoncait la couleur en dévoilant ses armes : un sens aigu de la mélodie, l'alternance d'ambiances calmes et de passages plus "heavy" (à l'image du premier méga tube : *Creep*), et surtout une originalité dans la structure des chansons, sans oublier les arrangements musicaux d'une richesse et d'une précision étonnante pour un groupe de rock.

Car oui, Radiohead est un groupe de rock, et même un groupe à guitares, il n'y a pas moins de 3 guitaristes. Car la principale force de ce groupe, outre la composition, c'est le fait qu'il soit composé de 5 musiciens de trés haut niveau (limite virtuoses). Pour ceux qui ne connaîtraient pas, voici la composition du groupe :

- Thom Yorke\_chanteur (et quel chanteur !), guitares, clavier, piano.
- -Colin Greenwood\_bassite
- -Jonny Greenwood\_guitariste, clavier, programmations,...
- -Ed O'Brien\_guitariste, choriste
- -Phil Selway\_batteur

Nous arrivons en 1995, Radiohead sort son second opus (The Bends). Résultat : un succès. Radiohead est reconnu à la fois par le grand public, mais aussi salué par les critiques. Radiohead monte en puissance, et sans tarder sort "Ok Computer" en 1997, qui est mon humble avis leur meilleur album sorti à ce jour. Une fois de plus, l'album est un carton dans bon nombre de pays, aidé en cela par des titres comme *karma police* ou le petit bijou Paranoid Android (un de leurs meilleurs titres). Le groupe est au sommet de son art.

*Kid A* arrive en 2000 et propose une musique moins portée sur les guitares et plus sur les programmations électroniques. Puis très vite, l'album *Amnesiac*, enregistré lors des mêmes sessions que Kid A, est annoncé, il sort en 2001.

Voilà pour ce qui est de leur discographie, mais je peux pas ne pas parler de l'importance de Thom Yorke. Ce mec a un don inné pour chanter. Rarement un chanteur m'aura fait cette impression. Non pas pour ces performances vocales, qui sont pourtant irréprochables; mais Yorke fait passer les émotions comme personne. Sa personnalité est mystérieuse au possible, il conchie les médias (avec un préférence pour la presse). Ces derniers le comparent à un autiste.

A une moyenne d'age de 34 ans, ce groupe a encore de bonnes années devant lui. En tout cas, celles qui sont derrière lui ont été prolifiques et si leur carrière devait s'arrêter à l'heure où vous lisez cet article, il resterait comme un groupe majeur des années 90 ayant influencé bon nombre de groupes actuels (entre autres : Muse).